
第１回 市民ワークショップ

オリエンテーションと、グループ討議を行いました

今後の予定 内 容 （予定） 会場

第２回 １１月１４日（火） グループ討議 テーマ
～将来のためにしたいことを考え、
そのために公共施設をどう使うか話し合おう～ 七二会支所

（２階）第３回 １２月４日（月） グループ討議 テーマ
～七二会地区の公共施設の将来像をまとめよう～
◇意見発表～まとめ

いずれも時間は午後７時から９時までです。

10月16日（月）支所2階で「七二会地区の公共施設について考える」市民ワー
クショップを開催しました。
はじめに市から、長野市の現状や課題などについて説明し、そのあと各グループ

ごとに「七二会の将来、こんな地域をつくりたい」をテーマに意見を出し合い、発
表を行いました。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。次回もよろ
しくお願いします。

◇第2回目は本格的なグループ討議が始まります。特に若い方、ぜひ
会場にお越しください。飛び入り参加も大歓迎です。

◇長野市公式ホームページ
「公共施設ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ推進課」に
当日の資料などを
掲載しますので、
ご覧ください。

回
覧

グループ作業の様子です

熱気あふれる意見交換をいただきました。

【お問い合わせ先】
公共施設マネジメント推進課

電話：２２４－７５９２
七二会支所 電話：２２９－２３１１



【人口が維持・増加する七二会にしたい】

◇通学区制度を緩和して、地区外から小・中学生に来てもらう。小・中学校は必ず残す
◇独身者を減らす。若い女性に魅力的な地区にする。若者が帰ってくる地域にしたい
◇都会からの移住者が増える。インバウンドで外国人を呼び込む。外国から村ごと誘致する
◇空き家対策で、使われていない建物の有効活用を。地すべり指定を解除して
◇地元に仕事がある地域に。企業を誘致する。アパート・社宅を建設する
◇お金のかからない生活ができる地区に＝区費が高すぎる

◆子育て世代が暮らしやすい七二会にする。子どもが安心して外で遊べる
◆子どものいる家庭を大切に。子育て世帯に住んでメリットのある地区に
◆交通の便が悪い。子どもの送迎が大変。高校に通えない
◆区域内を自由に行き来する公共交通の充実。国道に電車を走らせたい
◆有害鳥獣対策（くま、いのしし）。土砂災害対策
◆地域のコミュニケーションづくりの方法を考える。モノが言い易い雰囲気づくり
◆高齢者が元気に田畑で働ける地域でありたい。最後まで七二会に住んでいたい

◇第１回の結果を、広報ながの1１月号にあわせて回覧しています。
第２回の結果は、広報1２月号にあわせて回覧します。お楽しみに！

【安心・安全な七二会にしたい】

【七二会の特色を生かした地域にしたい 】

◇高齢者に長生きしてもらう⇒長野市で長寿一番をアピールする
◇年をとったら共同のグループホーム？で暮らしたい。点在した家を一か所に集中して住む
◇人が少ないのに地域の役が多すぎて困る⇒人が少ないなりの組織づくり。行事を減らす
◇ジビエ料理のお店をつくる。新鮮な野菜がいつでも食べられる。食文化で地域活性化を
◇農地を維持して、自然環境も維持。アレチウリを退治する
◇フジバカマ園があり、アサギマダラが来る自然を活かす
◇休校中の笹平分校を活用したい。若者が市街地に行かなくてもいい地区にしたい
◇困っていることを聞いてくれる人がいる。世代間交流が活発で充実している七二会
◇楽しみなことがいっぱいある七二会にする

参加者アンケートのご意見を紹介します
□七二会をどのようにしたいか、活発な意見があった。全員、七二会を良くしようとの意気込み
を感じた。貴重な意見が多くあるので、発表時間をもう少し長くして欲しい
□問題点はすぐに出るが、改善策になると足がすくんでしまう。頭の中の枠を外すことが必要だ
□初顔合わせ出来て流れが見えた気がする。次回は充実すると思う
□開催したパフォーマンスに終わらせないこと。結果を早く地区に公開すべき
□各グループの共通意見が多かったので、次回以降学生グループで対策を考えたい


